

Geschafft! Du hast eine Einladung zum Vorstellungsgespräch bekommen.

Doch was ziehst du an? Wir haben ein paar Tipps für dich!

Kleider machen Leute – der erste Eindruck zählt

Je nach Branche, Position, Unternehmen und Personalverantwortlichem kommen verschiedene Outfits gut an. Doch wenn du ein paar Grundregeln beachtest, bist du auf jeden Fall auf der sicheren Seite:

Die 3 Grundregeln:



Sauber und gepflegt: die Kleidung fürs Gespräch sollte frisch gewaschen und keinesfalls abgetragen oder zerknittert sein.



Die Kleidung beim Vorstellungsgespräch sollte zum späteren Job passen. Ein Bankbeamter kleidet sich anders als ein Automechaniker oder ein Kranfahrer.

Heißt das, ich sollte für meinen Bau-Job mit der Sicherheitsausrüstung zum Gespräch gehen?

😊 Nein, natürlich nicht. In so einem Fall schlagen wir vor, du wählst ein sauberes Shirt, Jeans und gute Schuhe. Das passt sicher.



Prinzipiell gilt: Die Kleidung ist ein Teil deiner Persönlichkeit. Du sollst dich darin auch wohlfühlen, nur so kannst du überzeugend auftreten. Also auf keinen Fall verkleiden.

Was uns auf Anhieb gefällt:



Du kleidest dich bereits in unserem Maschinenring-Grün? Du zeigst damit direkt, wie gerne du ein Teil des Teams wärst, wir freuen uns!



Gepflegte Nägel, Haare und/oder Bart stehen für ein natürliches Auftreten.



Was braucht man noch für ein sicheres Auftreten? Richtig, gutes Schuhwerk! Geschlossene saubere Schuhe sind von Vorteil.

Wenn du das beachtest steht dem erfolgreichen Gespräch nichts mehr im Weg. Viel Glück!